
Weekly Report
■ 会長／中島 健児
■ 幹事／金子 拓哉
■ 会報／中村 和広

令和元年11月12日（火）

第1981回例会

2019 〜 2020 年度

第1981回例会記録　令和元年11月12日（火）  19/47回

＜点鐘＞� 中島健児会長

＜ソング＞　それでこそロータリー

＜お客様ご紹介＞� 中島健児会長
ロータリー財団奨学金・学友・VTT委員長　
横浜戸塚中央RC　福與暁夫様
2017-18年度財団奨学生　早川日向子様

＜会長報告＞� 中島健児会長
1.��2020年ロータリー国際大会（ホノルル）地区ナイト
へのお誘いと国際大会ツアーの紹介
　�6/7（日）18：45〜21：30�ハイアットリージェンシー
ホテル地下1F
2.�第52回インターアクト年次大会開催の案内
　1/19（日）9：30〜16：00�予定
　聖ヨゼフ学園中学校・高等学校
3.�米山奨学生・学友・年末パーティー開催の案内
　12/8（日）18：00〜20：30�
　ホテルキャメロットジャパン5F
　�中島健児会長、金子幹事、安藤美恵子会員が参加
する予定です。� 　
4.�第7回日台ロータリー親善会議福岡大会の案内
　3/6（金）14：00〜�開会��ホテルニューオータニ博多
5.��再：2019-20年度奉仕委員会プロジェクト『旧東海
道クリーンウォーク』の件
　12/1（日）集合13：00
　集合場所：川崎班（第1G〜第3G）日航ホテル前広場
　参加対象：ロータリアンとご家族（中学生以上）
　コース：川崎発→川崎宿（小土呂橋跡・京方見附

芭蕉の句碑・無縁塚・夫婦橋等）→生麦事件碑→キ
リンビール工場�全工程6.5㎞

＜幹事報告＞� 金子幹事
＊近隣クラブ例会変更・案内
　川崎麻生RC、川崎鷺沼RC、川崎北RC、横浜東RAC
＊�2020年度のカレンダーを大矢先生より頂いており
ますので、一部ずつお持ち下さい。

＜ニコニコ委員会＞� 山口篤委員長
　横浜戸塚中央RC福與暁夫様→「本日は奨学生のお
ともで参りました。どうぞ宜しくお願い致します」。
当クラブより、中島健児会長→「2017-18年度地区ロ
ータリー財団奨学生の早川日向子様、本日の卓話宜
しくお願いします」。金子幹事→「本日のプログラム、
財団奨学生早川様卓話よろしくお願い致します」。
以下、感謝をこめてニコニコへ。阿久澤会員、安藤
美恵子会員、安藤亨会員、福家会員、古澤会員、井
上久会員、井上勇会員、石野会員、鴨志田会員、菊
池会員、北島会員、小島会員、小塚会員、宮﨑会員、
中島眞一会員、野島会員、大矢会員、親松会員、尾
崎会員、佐々岡会員、嶋会員、菅会員、鈴木文夫会
員、鈴木清会員、渡邊会員、山口卓会員、結城会員、
山口篤会員。

＜出席委員会＞� 佐々岡委員

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1983回 11月26日 会員誕生祝　移動例会（夜会）

第1984回 12月 3 日 年次総会

第1985回 12月10日 招聘卓話 

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

国際ロータリー第2590地区   川崎百合丘ロータリークラブ

会員 出席 欠席 メーク

第1981回	 50	 32	 18	 	 64%
第1980回	 50	 40	 10	 2	 84%

出席率



＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜ロータリー財団委員会＞� 阿久澤委員長
　野島会員→「遅くなりました。入会記念として」。

＜米山奨学委員会＞� 安藤美恵子委員長
　阿久澤会員→「退院後に誕生日のプレゼント頂き
ました。ありがとうございました」。野島会員→「誕
生祝として」。

本日のプログラム
＜招聘卓話＞
� 2017-18年度　財団奨学生　早川日向子さん
　本日は「タイにおけるロー
タリーの活動実態」ということ
で、私が書いている卒論の内
容についてお話させて頂きた
いと思います。
　出身は茨城県下妻市です。
現在は横浜市立大学の国際総
合科学部国際総合科学科の4
年生です。専門は東南アジアの地域研究で東南アジ
アについて幅広く研究しています。高校2年生夏から
3年生の夏までロータリーの青少年交換プログラムで
タイのバンコクに一度留学をしております。そこで東
南アジアについて興味を持ちました。日本は日本人が
多いので海外の人には身構えてしまうところがあると
思いますが、タイはインドシナ半島と言いますように
チャイナとインドに挟まれているので人の往来が多く
多様な民族、言語が行きかい、それにもかかわらず
一つの国だったり1つのASEANとして東南アジア地
域がまとまっていることに非常に興味を持ち、大学で
東南アジアについて色々研究できる横浜市立大学を
目指すようになりました。その時のホストファミリー
で家政婦として働いていたのがミャンマーから来た12
歳の女の子でした。私は16才でタイに勉強に来てい
る一方、12才で働きに来ている子がいるということに
も衝撃を受け、東南アジアが抱えている社会問題に
も興味を持ちました。無事横浜市立大学に入学し3年
生の時にタイのタマサート大学へ大学の交換留学生
制度を利用して行きました。現在は帰国し卒論のた
めにタイのロータリーについて調べています。私はタ
イの人々の仏教に対する意識と熱心な社会貢献活動
の関係性をテーマとしております。タマサート大学で

はリベラルアーツ学部に留学しました。制服があった
ので毎日服を選ばずに済んで楽でした。タマサート大
学では東南アジアのCSRや都市計画、宗教、華僑華
人がタイでいかにうまく同化してきたかなど様々なこ
とを学びました。また高校の時に留学していたのでタ
イ語は喋れたのですが、さらに日常会話以上のタイ語
の勉強をしました。
　タイにおけるロータリークラブの活動実態について
ノンケームクラブを事例に話したいと思います。ノン
ケームクラブを選んだ理由は、高校の時タイに留学
して受け入れてくれたクラブであり、今回の留学の
ホストクラブでもあったからです。このクラブはコミ
ュニティサービスプロジェクト分野に力を入れていま
した。コミュニティサービスプロジェクトは3分野あ
り、1つ目は高齢者プロジェクトでした。内容は編み物
教室の開催援助や車椅子などの物品援助や寄付など
です。2つ目は地域内にある学校向けプロジェクトで
す。本棚の増設など図書室の整備と大阪のクラブと
共同で行っている浄水器の設置が主な活動でした。3
つ目が地域内の病院向けプロジェクトで、主に人工透
析機器の寄付、AEDや心臓マッサージの方法を教え
るセミナー開催です。これらのことからノンケーム地
区のコミュニティ活性化を目指した数々のプロジェク
トをタイ国内や諸外国のクラブと共同で行っているこ
とがわかりました。卒業論文の結論についてはまだ正
直わかりません。タイのロータリアンにアンケート調
査をしたのでその分析をして考えたいと思います。ま
た、ロータリーというアメリカ発祥のサービスクラブ
が、どうタイの文化である「タムブン」文化と共鳴して
タイの人々に受け入れられていったのかという過程な
ど探っていきたいと考えています。タイのロータリー
には華僑華人が多いのでその文化もロータリーの活
動に影響があるのではないかと思います。この2点か
らロータリーのタイ的要素を探って結論付けて行きた
いと考えております。

＜点鐘＞� 中島健児会長

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 31件	 40,000円	 579件	 659,514円
	 1件	 20,000円	 15件	 243,400円
	 0件	 0円	 1件	 110,000円
	 2件	 40,000円	 17件	 270,000円

累計


